
Os vereadores de Mo-
reira Sales aprovaram na 
última sessão plenária do 
Legislativo, projeto de lei 
que autoriza o município 
a renovar convênio com a 
Copacol e a contar com o 
apoio cultural da coopera-
tiva por mais um ano. De 
acordo com o vereador e 
presidente da Câmara, ‘Ta-
tuzinho Adão’, a parceria 
entre o município e a coo-
perativa já vem de tempos 
atrás e que a renovação é 
um passo importante para o 
fortalecimento das relações 
entre ambos.

esportiva.  Durante a visita, 
os professores e monitores do 
Viva a Vila acompanharam 
os treinamentos das várias 
categorias de competição 
nacional e internacional, 
cuja responsável técnica é a 
professora Débora Andreazi 
Falda. PAGINA 03

precisa participar da 
Promoção Dia de Peixe 
Copacol, estrelada por 
um dos principais can-
tores e compositores da 
nova geração do samba, 
Diogo Nogueira.
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A Prefeitura de Goio-
erê, através da Secreta-
ria de Saúde e Vigilân-
cia Sanitária, liberou 
do isolamento por pre-
caução, as pessoas que 
tiveram contato domi-
ciliar com outras infec-
tadaspela Covid-19. No 
entanto, a liberação só 
vale para as pessoas que 
estejam com o esquema 
vacinal completo, ou 
que tenham contraído 
a doença nos últimos 
90 dias.

Covid-19: comerciantes e sindicatos são 
orientados sobre novo decreto em Goioerê

Moreira Sales: Câmara aprova renovação 
de convênio entre a Prefeitura e Copacol

Que tal saborear uma 
tilápia Copacol e con-
correr a uma fritadeira 
elétrica todo dia e a três 
prêmios de R$ 90 mil 
no sorteio fi nal, equiva-
lentes a três carros zero 
quilômetro? Então você 

Tilápias Copacol vão sortear três prêmios
 de R$ 90 mil e 400 fritadeiras elétricas

Profi ssionais da Ginástica 
Rítmica do Projeto Viva a 
Vila de Goioerê, estiveram 
nesta terça-feira em Londri-
na, onde visitaram o Centro 
de Treinamento da Unopar 
– Universidade Norte Para-
naense - local de referência 
nacional dessa modalidade 

Ginástica Rítmica: profi ssionais do 
projeto Viva a Vila visitam Unopar
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Covid-19: comerciantes e sindicatos são 
orientados sobre novo decreto em Goioerê

A Prefeitura de Goioerê, 
através da Secretaria de 
Saúde e Vigilância Sanitária, 
liberou do isolamento por 
precaução, as pessoas que 
tiveram contato domiciliar 
com outras infectadas pela 
Covid-19. 

No entanto, a liberação 
só vale para as pessoas que 
estejam com o esquema 
vacinal completo, ou que 
tenham contraído a doença 
nos últimos 90 dias.

Nesta quarta-feira, a chefe 
da Vigilância Sanitária de 
Goioerê, Ana Flávia Costa, 
se reuniu com representantes 
de sindicatos e dirigentes 
da Associação Comercial 
– ACIG – para orientá-los 
sobre o novo decreto.

De acordo com Ana Flá-
via, anteriormente pessoas 
que tiveram contato com 
positivados, obrigatoriamen-
te fi cavam isoladas e eram 
monitoradas por precaução. 

“A partir de agora isso 
muda. Se a pessoa cumpriu os 
requisitos, que são ausência 
de sintomas e vacinação com-
pleta, elas estão liberadas do 
isolamento”, disse.

Ana Flávia cita que a 
medida tomada em Goioerê 

Ana Flávia, da Vigilância Sanitária, fala durante reunião na Acig
segue orientação da Sesa 
– Secretaria de Estado da 
Saúde. “Na verdade, primei-
ramente essa medida foi para 
as escolas e agora estendida 
para toda a população”, citou.

MULTA: - Durante reu-
nião na ACIG, a chefe da 

Vigilância Sanitária foi 
contundente em afi rmar que 
os cuidados para a não pro-
pagação da Covid devem ser 
mantidos.

Ela lembrou que o uso de 
máscara segue obrigatório e 
que os comerciantes devem 
cobrar isso dos colabora-

dores e dos seus clientes. 
Segundo Ana Flávia, o não 
cumprimento do que manda o 
decreto, poderá acarretar em 
multa para o cliente e para o 
estabelecimento comercial. 
A multa  varia de R$ 250,00 
– pessoa física a R$ 2,5 mil 
– pessoa jurídica.

Moreira Sales: Câmara aprova renovação 
de convênio entre a Prefeitura e Copacol

Os vereadores de Moreira 
Sales aprovaram na última 
sessão plenária do Legisla-
tivo, projeto de lei que au-
toriza o município a renovar 
convênio com a Copacol e a 
contar com o apoio cultural 
da cooperativa por mais um 
ano.

De acordo com o verea-
dor e presidente da Câmara, 
‘Tatuzinho Adão’, a parceria 
entre o município e a coo-
perativa já vem de tempos 
atrás e que a renovação é 
um passo importante para o 
fortalecimento das relações 
entre ambos.

O novo convênio será 
assinado na noite desta 
quinta-feira, durante evento 

agendado para acontecer 
na sede da cooperativa, em 
Cafelândia.

No ato da assinatura di-
versas autoridades estarão 
presentes, entre elas, o prefei-

to Rafael Bolacha, que se diz 
muito grato à Copacol pela 
parceria com o município.

Os vereadores exibem termo de contrato com o Copacol

Terceiro setor
A primeira-dama do Paraná e superintendente da Supe-

rintendência Geral de Ação Solidária (SGAS), Luciana Saito 
Massa, acompanhada da promotora do MPPR Karina Faria, 
apresentou ao presidente da Assembleia, deputado Ademar 
Traiano (PSDB), a proposta que pretende formar um grupo 
entre entes públicos para organizar workshops pelo Paraná 
com um conteúdo voltado ao terceiro setor e assim capacitar 
os gestores. “Daremos total apoio a formação desse grupo. 
Com essa proposta estaremos criando a possibilidade de 
formação e preparação das pessoas do terceiro setor, para que 
tenham o conhecimento do que é de direito”, disse Traiano.

Capacitação
Luciana disse ainda que a 

parceria com a Assembleia, 
através da Escola do Legis-
lativo, “vai agregar muito. 
A partir do momento que 
você leva capacitação, você 
leva segurança. Eu vejo que 
há uma grande deficiência 
de onde buscar orientação, 
onde eu vou encontrar algo 
que demonstre o caminho 
a ser tomado. E a partir do 
momento que temos essa 
capacitação pela Escola do 
Legislativo, temos a segu-
rança e as coisas começam 
a acontecer”.

Auxílio alimentação
A Assembleia Legis -

lativa do Paraná aprovou 
a proposta de relatoria do 
deputado estadual Hussein 
Bakri (PSD) que garante 
o pagamento do auxílio 
alimentação aos agentes 
penitenciários do Estado. 
De acordo com o novo texto, 
“os agentes penitenciários, 
até a transformação dos seus 
cargos em policial penal, 
receberão a verba prevista 
nesta Lei desde 1º de janeiro 
de 2022”, disse Bakri.

Idosos
O prefeito de Curiti-

ba, Rafael Greca (DEM), 
acompanha a mobilização 

de prefeitos em Brasília para 
convencer os senadores de 
que o governo federal deve 
bancar a gratuidade dos 
idosos no transporte coleti-
vo. Greca é um dos líderes 
da reivindicação feita pela 
Frente Nacional dos Pre-
feitos. “A aprovação desse 
projeto de lei no Congresso é 
de fundamental importância 
para os municípios. Curitiba 
vem tomando todas as medi-
das para manter a qualidade 
do transporte público e a 
sustentabilidade do sistema. 
Agora, chegou a hora de Bra-
sília dar sua contribuição”, 
cobra o prefeito.

Prefeitos
Além de Greca, a pro-

posta é reivindicada pelos 
prefeitos das capitais e das 
maiores cidades brasileiras. 
Entre os prefeitos que es-
tão em Brasília estão o de 
São Paulo, Ricardo Nunes 
(MDB), do Rio de Janeiro, 
Eduardo Paes (PSD), de 
Porto Alegre, Sebastião 
Melo (MDB), de Belém, Ed-
milson Rodrigues (Psol), de 
Salvador, Bruno Reis (União 
Brasil), de Florianópolis, 
Gean Loureiro (União Bra-
sil), entre outros liderados 
pelo prefeito de Aracaju, 
Edvaldo Nogueira (PDT), 
presidente da FNP.
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Tilápias Copacol vão sortear três prêmios
 de R$ 90 mil e 400 fritadeiras elétricas

Que tal saborear uma tilá-
pia Copacol e concorrer a uma 
fritadeira elétrica todo dia e a 
três prêmios de R$ 90 mil no 
sorteio fi nal, equivalentes a 
três carros zero quilômetro? 
Então você precisa participar 
da Promoção Dia de Peixe 
Copacol, estrelada por um dos 
principais cantores e compo-
sitores da nova geração do 
samba, Diogo Nogueira.

Para concorrer aos prêmios 
é muito fácil: basta adquirir 
dois produtos diferentes da 
linha Tilápias Copacol, aces-
sar o site promo.diadepeixe.
com.br e realizar o cadastro 
com os dados pessoais e da 
compra. Também é possível 
fazer o cadastro enviando 
um recado para o WhatsApp 
(45) 99808-0525), responder 
as perguntas e enviar um 
cupom fi scal da compra dos 
produtos. É preciso aguardar 
a mensagem com a validação 
da participação. A campanha 
iniciada em fevereiro vai até 
maio deste ano.

A cada compra de dois 
produtos diferentes Tilápias 
Copacol será gerado um 
número da sorte: com ele 
você concorre aos sorteios 
diários de fritadeiras elétricas 
e também dos três prêmios de 
R$ 90 mil realizados no fi m 
da Promoção Dia de Peixe 
Copacol. A apuração será 
realizada mediante extração 
dos números sorteados pela 
Loteria Federal. Os nomes dos 
sorteados serão atualizados no 
site promo.diadepeixe.com.br.

SABOR INCONFUN-

DÍVEL
Sabor, qualidade e prati-

cidade são sinônimos para 
a Tilápia Copacol, presente 
na mesa de milhões de bra-
sileiros. A espécie de peixe 
é uma opção saudável para 
quem deseja uma alimentação 
nutritiva e leve. Além de fi lés 
e postas, a Copacol oferece 
uma linha de tilápias que 
agrada a todos. Mesmo sem 
muita prática na cozinha é 
fácil preparar pratos delicio-
sos para sua família. O Portal 
diadepeixe.com.br coopera 
em todas as ocasiões. Seja a 
refeição do dia a dia ou um 
cardápio elaborado, tem no 
Dia de Peixe, que conta com 
centenas de receitas novinhas.

PRODUTOS PARTICI-
PANTES

Filé de Tilápia 400g; Filé 

de Tilápia 800g; Posta de Ti-
lápia 800g; Posta de Tilápia 
1kg; Petisco de Tilápia 600g; 
Iscas de Tilápia 300g; Filé 
de Tilápia Empanado 400g 
Tradicional; Filé de Tilápia 
Empanado 400g Multigrãos; 

Filé de Tilápia Empanado 
400g Corn Flakes; Filé de 
Tilápia Empanado 400g Coco; 
Stick de Tilápia 300g; Stick 
de Tilápia 1,5kg; Lasanha de 
Tilápia 600g; Escondidinho de 
Tilápia 600g.

Ginástica Rítmica: profi ssionais do 
projeto Viva a Vila visitam Unopar 

Profi ssionais da Ginástica 
Rítmica do Projeto Viva a 
Vila de Goioerê, estiveram 
nesta terça-feira em Londri-
na, onde visitaram o Centro 
de Treinamento da Unopar 
– Universidade Norte Para-
naense - local de referência 
nacional dessa modalidade 
esportiva. 

Durante a visita, os pro-
fessores e monitores do 
Viva a Vila acompanharam 
os treinamentos das várias 
categorias de competição 
nacional e internacional, 
cuja responsável técnica é a 
professora Débora Andreazi 
Falda.

O presidente do projeto, o 
advogado e professor Pedro 
Marques, confi rmou a vinda 

da técnica Débora a Goioerê, 
no início do mês de março, 
para capacitar os profi ssio-
nais e coreografar a categoria 
pré-infantil do Viva a Vila.

De acordo com Pedro 
Marques,  as equipes de 
Goioerê estão  sendo fede-
radas para participarem dos 

campeonatos paranaenses 
e que o apoio do prefeito 
Betinho Lima e do secretário 
de Esportes Igor Fernandes 
Américo, está  sendo funda-
mental para que as meninas 
do projeto representem o 
município durante as com-
petições do Estado.

Monitores do Viva a Vila durante visita à Unopar em Londrina

GAZETA REGIONAL 17/02/2022

GAZETA REGIONAL 17/02/2022



QUINTA-FEIRA, 17  DE FEVEREIRO DE 2022P04

GAZETA REGIONAL 17/02/2022



QUINTA-FEIRA, 17  DE FEVEREIRO DE 2022 P05

Copacol: avicultor de Formosa é o 
novo recordista de remuneração

Se o ano de 2021 foi 
marcado por recordes de 
remuneração ao avicultor 
integrado à Copacol, 2022 já 
começa com valor histórico. 
Sebastião Pinto da Cunha, 
cooperado de Formosa do 
Oeste é o novo recordis-
ta. Ele recebeu o valor de 
R$1,96 por cabeça de frango 
no lote de aves entregue na 
segunda semana de feve-
reiro. Esse resultado bem 
como sua média de produção 
o colocam em posição de 
destaque na avicultura da 
Copacol.

Há 20 anos atuando na 
atividade, mão de obra fa-
mília, a qual conta com a 
ajuda da esposa, Elizabete 
Donato e da filha Diovana 
Paula, além da remuneração 
histórica, também obteve 
outros excelentes índices 
como: Peso médio das aves 
3.668 Kg, conversão ali-
mentar de 1.644 Kg e GPD 
(Ganho de Peso Diário) de 
76.42 gramas. Já o IEP (Índi-
ce de Eficiência Produtiva), 
alcançou um resultado de 
450 pontos.

Muito feliz, ele diz que o 
recorde é resultado de muito 
trabalho e dedicação, aliado 
as boas recomendações téc-
nicas que recebe da Coope-
rativa. “Temos uma parceria 
com a Copacol que constan-

Sebastião Pinto da Cunha, cooperado de Formosa do Oeste é o novo recordista

Deus, a Copacol pela opor-
tunidade que nos dá, se não 
fosse ela com a avicultura 
talvez a gente nem estaria 
mais aqui. Agradecer os téc-
nicos, a diretoria, enfi m é uma 
equipe grande onde cada um 
faz a parte”, destaca.

Para o gerente da integra-
ção aves, Douglas da Silva, 
o recorde mostra um grande 
equilíbrio dentro da integra-
ção em todas as etapas de 
produção e em especial os 
manejos realizados pelo pro-
dutor que foi feito com muita 
dedicação, trabalhando nos 
mínimos detalhes.

“Isso nos traz uma sin-
tonia muito boa da ativi-
dade dentro da integração 
da Copacol. Parabéns ao 
produtor pelo resultado que 
com certeza é uma satisfação 
para todos os envolvidos no 
segmento avícola”, ressalta 
Douglas.

Ele diz que o resultado 
faz parte da essência da Co-
operativa, que é o de cuidar 
de pessoas, de trabalhar com 
a satisfação do produtor, 
gerar renda ao cooperado. 
Isso é uma demonstração da 
excelência das atividades, do 
cuidado, do manejo como um 
todo, desde a base da matriz 
até a chegada à indústria, 
atendendo o mercado com 
produto de boa qualidade”, 
conclui.

temente capacita seus técni-
cos para nos orientar, e cabe 
a nós enquanto terminadores 
fazermos a nossa parte que 
são os manejos e seguir as 
orientações que a nós são 
repassadas. Acredito que 
esse foi o maior fator que 
culminou com esse resulta-

do”, conta o produtor.
Segundo ele, todos po-

dem chegar a um bom resul-
tado, é só se empenhar para 
isso. “A Copacol oportuniza 
todas as condições neces-
sárias, basta cada um fazer 
a sua parte na cadeia de 
produção que os resultados 

aparecem. Estou contente 
porque tenho ao meu lado 
uma Cooperativa que dá se-
gurança para trabalhar e esse 
resultado tem a participação 
de muitas pessoas envolvi-
das. Agradeço primeiro a 
Deus, a minha família que 
me apoia e à Copacol com 

toda a equipe envolvida no 
sistema de integração”, co-
memora Sebastião.

Mais feliz que ele, está a 
esposa Elizabete. “A gente 
sabia que os frangos estavam 
bons, estavam bonitos, mas 
esse resultado nos surpreen-
deu. Só temos a agradecer, a 

Paraná apresenta sugestões ao governo
 federal para ampliar Plano Safra 2022/23

A Secretaria de Estado da 
Agricultura e do Abasteci-
mento do Paraná (Seab), em 
conjunto com a Federação da 
Agricultura (Faep), Federação 
dos Trabalhadores Rurais 
Agricultores Familiares (Fe-
taep) e Organização das Co-
operativas (Ocepar), encami-
nhou, nesta quarta-feira (16), 
documento para o Ministério 
da Agricultura, com vistas a 
contribuir para a construção 
do Plano Safra 2022/2023 . A 
proposta é que sejam liberados 
R$ 333,8 bilhões para todo 
o País. No período 2021/22, 
foram R$ 251,2 bilhões.

A contribuição paranaense, 
com propostas que envolvem, 
entre outros itens, investimen-
tos, custeio e comercialização, 
ocorre todos os anos. “A agro-
pecuária paranaense é uma 
das mais representativas do 
Brasil e altamente respeitada 
também no Exterior. Diante 
disso, temos a responsabilida-
de de propor, com propriedade, 
conhecimento das coisas do 
campo e participação dos agri-

cultores, o que consideramos 
mais adequado e justo para o 
momento”, disse o secretário 
da Agricultura, Norberto 
Ortigara.

O ofício que acompanhou o 
caderno de propostas registra 
a importância do setor diante 
da pandemia da Covid-19 e 
da longa estiagem enfrentada 
pelo Estado. “O setor segue 

produzindo para diminuir o 
impacto dos índices de infl a-
ção no País e para garantir a se-
gurança alimentar nacional”, 
diz a publicação. “A produção 
agropecuária eleva o nível de 
investimentos no setor, movi-
menta a economia por meio da 
geração de postos de trabalho, 
melhora a efi ciência nos pro-
cessos produtivos e promove 

incremento da produtividade”.

TAXAS - O caderno apre-
senta em detalhes o que 
as entidades representantes 
dos produtores paranaenses 
acreditam ser adequado para 
promover o reequilíbrio de 
recursos destinados para 
custeio, investimentos e co-
mercialização. 

Propostas para custeio, investimentos e comercialização foram elaboradas por repre-
sentantes da agricultura paranaense e encaminhadas ao Ministério da Agricultura.
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